



Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA).- “Las prioridades para este periodo de sesiones serán las que quiera el Gobierno y Morena y; sin lugar a dudas, será la Reforma Electoral. Una reforma que harán, entre ellos, para ellos y por ellos, sin tomar en consideración los puntos de vista más amplios de una ciudadanía diversa y plural.

“Sin embargo, uno de los temas más delicados y que ha estado ausente, es cómo blindar a nuestro sistema electoral del crimen organizado. Tristemente, vemos días como hoy en donde se atacan a legisladores de oposición, de Movimiento Ciudadano, en Culiacán y que enviamos nuestra solidaridad, no podemos seguir soslayando la presencia de la delincuencia organizada en todos los aspectos en la vida social del país”.

https://drive.google.com/file/d/15tbh6Cm91w-gQGHNTuOhjIL0FXQ9e_G/view